

Murcia El Liberal Murcia

SE PUBLICA DIARIAMENTE EN MADRID - BARCELONA - BILBAO - MURCIA Y SEVILLA

Redacción, Oficinas y Talleres
1. CRÉDITO PÚBLICO.
Número suelto 10 cts

EDICION DE LA MAÑANA

El Liberal

DECIMO DE LA PUNTA DIARIA LOCAL
ES EL PERIÓDICO DE MAYOR CIRCULACION DENTRO Y FUERA DE MURCIA,
COMO ASI LO ACREDITAN DOCUMENTOS OFICIALES DE HACIENDA.

Ayuntamiento

SESION DEL DIA 20

A la hora de costumbre da comienzo la sesión.

Preside el alcalde y asisten los señores Jara, Rentero, Caballero, García Muñoz, M. Marco, Gallego, Arnáez, Bernal, Jover, Villa, Lorenzo, Martín y Ortiz.

Como de ordinario se da lectura al acta de la anterior, que es aprobada.

También se aprueban las cuentas y pagos de la semana.

El secretario entra al Concejo de las disposiciones publicadas en los periódicos oficiales que afectan al Municipio.

Martínez Marco opone su voto a las cuentas en la parte que afecta a los gastos de Policía urbana, por no haber procedido al arreglo de la plaza del obispo Frutos y varias calles del barrio de Santa Eulalia.

El alcalde promete arreglar a la mayor brevedad la plaza y calles denunciadas por Martínez Marcos.

La Comisión de Policía urbana presenta los informes emitidos, autorizando a varios particulares para verificar obras en la vía pública.

Despacho ordinario

Rentero ruega conste en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento del popular periodista señor Mestre Martínez, el cual era hijo adoptivo de Murcia.

Acordado.

La paga de los empleados

Jara Carrillo expone a la consideración del Concejo la angustiosa situación en que se encuentran los empleados de la casa por no haber percibido la paga perteneciente al mes de Diciembre.

Ruega a la presidencia atienda esta necesidad que es de las más urgentes.

El alcalde manifiesta que el no haber abonado a los empleados municipales la paga a que se refiere Jara Carrillo es debido a la falta de fondos, pero que, tan pronto como los haya se les abonará.

Las fiestas de Carnaval

Rentero ruega que lo antes posible se reuna la Comisión de festejos con objeto de que confeccione un programa en consonancia con la importancia de la ciudad para la celebración del Carnaval próximo.

También solicita que en la sesión próxima se trasiga al Concejo el programa estudiado por la Comisión para que el Municipio dé su conformidad e introduzca las modificaciones que crea oportunas.

Y no habiendo más que tratar se levanta la sesión.

ALICANTE

El doctor Sopena se rompe una clavícula

Ayer llegó en automóvil a Alicante el doctor Sopena, prestigioso cirujano que goza de gran prestigio en Madrid y en esta región.

El doctor Sopena viene con una clavícula fracturada en un accidente automovilístico ocurrido anteayer en la carretera de Busot, en una camioneta cercana al «Hotel Miramar».

En la oscuridad de la noche el chofer no vio el peligro, y no pudo evitar que el coche chocara contra unos árboles por un terraplén.

Menos mal que los restantes ocupantes del «Ford» volado, entre ellos el propietario del mismo doctor Juan Santa Ojalá, nada sufrieron por la aparatosa caída.

El doctor Amorós Martí ha visto por medio de una radiografía la fractura sufrida por el doctor Sopena y, aunque no revela gravedad en la forma y sitio de aquella, excusamos decir el deseo que sentimos por el rápido restablecimiento del experimentado cirujano.

El gobernador civil regresa a Madrid

Después de haber contraído matrimonio en la Gerte y de cuyo viaje dimos cuenta oportunamente, hoy ha regresado de Madrid el gobernador civil de la provincia, que, por cierto, celebra hoy su fiesta onomástica.

Don Sebastián García Guerrero, con tan venturosos motivos — por

los cuales lo felicitamos — ha invitado al personal del gobierno y a los periodistas que hacen diaria información en su despacho oficial.

Los diputados alicantinos y la nueva cárcel

Hoy ha venido de Madrid el director general de Prisiones y diputado por Alicante don Alfonso de Rojas y P. de Bonanza.

El ministro de Gracia y Justicia, también diputado por esta circunscripción tiene asimismo anunciado su viaje para el próximo domingo, con objeto de inaugurar las obras de la nueva cárcel, para la cual el Municipio alicantino ha regalado los correspondientes terrenos.

Noticias

Se halla muy mejorado de su enfermedad el director de la antigua compañía de Seguros «La Catalana» y prestigioso industrial alicantino don Antonio Espi.

—Para el día 4 de Febrero próximo está fijada la fecha de la boda de la distinguida y bella señorita doña Elvira Bagasimo Benhaben con el quite abogado y comerciante alicantino don Agustín Mera Valera.—C.

Para los presos necesitados

Donativos recibidos

Recibimos la siguiente carta del señor Gómez, de Espinardo, incluyendo las 25 pesetas a que se refiere, que nosotros ponemos a disposición del director de la cárcel.

Dice así la carta:

Espinardo 19 de Enero de 1922.

Sr. Dr. de EL LIBERAL.—Murcia.

Mi estimado amigo; informado hoy de la carta que, del director de la prisión provincial de Murcia, publicó ayer el periódico de su digna dirección y coincidiendo con usted en que es inhumano cuanto sucede a esos pobres reclusos que con razón o sin ella delinquieron, me apresuro a incluir 25 pesetas para remediar en parte esa desdicha y que a su criterio las encabece en una suscripción o las invierta en cualquiera de las prendas que les sea más necesarias; pues justos es que en estos tiempos que tan propicios estamos a coadyuvar con nuestro óbolo a la extinción de las mil calamidades que afligen a nuestra patria, tengamos también un piadoso recuerdo para esos desheredados de la suerte en tan crítica y lamentable situación.

Dispénsame esta atrevida confianza y mande como guste a su afectuoso s. s. q. e. s. m., Francisco Gómez.

También a este llamamiento a la caridad para dotar de ropas a los presos necesitados, ha contribuido don José García Martínez con la cantidad de 100 pesetas, según nota que nos remite el director de la cárcel.

CARTAGENA

Llegada del buque «Alicante»

Casi inadvertidamente, fondeó esta mañana en nuestro puerto el buque-hospital «Alicante» procedente de una expedición de enfermos y heridos es número de ciento ochenta y seis.

En el muelle de Alfonso XIII, donde abarload, asudieron las autoridades de Guerra y Marina, numerosas comisiones, inmensa público y la banda del setenta, que ejecutó un notable programa durante el desembarque.

La Cruz Roja, con esa prontitud que tanto le caracteriza organizó todo lo necesario para la evacuación, efectuándose esta en pocos minutos.

Cartagena, presenció ayer un espectáculo dolorosísimo, como era el ver que la mayoría de esos bravos defensores de la Patria, hubieron de ir andando, en virtud de recientes órdenes de la Junta de Sanidad, que prohíbe que sean conducidos en camiones.

Los más graves fueron llevados en camillas.

El público vió con desagrado que los soldados fuesen a pie y sería de desear que para próximas expediciones (si las hay) se vea la manera de corregir esto, pues poco ouesta una vez heche fumigar los carruajes, si es que se cree halla, contagio, cosa que opinamos que no, cuando han pasado ya por otros hospitales.

Tropas a Marruecos

Como decíamos anoche, esta mañana han marchado a Africa 276 reclutas pertenecientes a los cuerpos de Sevilla, La Navas, Cerinola, Artillería y Milicia, que fueron agregados a los cuerpos de esta guarnición para instrucción.

A la estación bajaron para despedirles el capitán general, general gobernador, general segundo jefe coronel de Estado Mayor, artillería, Cartagena, ingenieros y numerosas comisiones de Marina y Ejército, como también un gran gentío.

Las bandas de música tocaron un escogido programa y al partir el tren la Marcha Real, dándose vivas a España, al Ejército y al rey.

Lleven feliz viaje los reclutas y quiera Dios protegerles y darles la salud debida para regresar a sus casas, satisfechos de haber cumplido con el deber de defender a la madre patria.—20 Enero.

Una boda

En Espinardo y en casa de los señores Rodríguez Belchi, se celebró ayer mañana la boda de la simpática y encantadora señorita María Teresa Rodríguez Belchi, con el joven abogado don Andrés Brugarolas.

Como padrino actuó el hermano de la novia don Gerundio, y como madrina doña Rosana Aguilera.

Se testigos figuraron los señores Palazón, Brugarolas, Belloches, Belmar y Martínez, siendo firmada el acta ante el juez señor Soler.

Por el reciente luto del novio, la boda se celebró en la intimidad, asistiendo la feliz pareja hacia Cobestillas (Oliasparra) donde pasarán los primeros días de la luna de miel.

Que sea eterna es lo que les deseamos sinceramente.

ORIHUELA

Despedida a los soldados

Ayer tarde se les tributó una cariñosísima despedida a los soldados que dados de alta van a sus casas a pasar unos días antes de volver a la campaña de Africa.

Numerosísimo público acudió a la estación a despedirlos.

Ellos agradecidos a la solicitud de los oriolanos vitorearon al pueblo y a sus madrinas.

Se dieron también vivas a España, al Ejército y al Rey.

Natalicio

Ha dado a luz con toda felicidad un rebustito niño la señora doña Julia Cifuentes, esposa de nuestro estimado amigo el industrial don Arturo Pardinez a cuyos venturosos padres enviamos nuestro parabien.

Nuevo canónigo

Ha sido nombrado canónigo de gracia de esta Catedral, el prebendado de la Colegiata de San Nicolás de Alicante, don Baldomero Guizarro Martí, al que enviamos nuestra enhorabuena.

Más incendios en la huerta

En el paraje denominado El Arca, se le quemaron a Francisco Escondido, en la noche del 17, cuatro barracas, dos carretas nuevas y más de 600 arrobas de gramíneas del cáñamo recién agramado, además de una infinidad de animales domésticos, ropas y otros útiles.

Las pérdidas se calculan en bastantes miles de pesetas.

El incendio se cree que fué casual ignorándose las causas que lo ocasionaron contribuyendo el furioso vendaval que reinaba a la expansión rápida del voraz elemento.—C.

Detención de dos rateros

En el día de ayer la guardia civil dió una batida por las afueras de la capital.

Casualmente encontraron a dos sujetos que llevaban un bulto grande.

Al ver a la guardia civil se dieron a la fuga abandonando el bulto.

Los sujetos de referencia, que resultaron ser Antonio Atáz Ayuso y José Illán Alba, fueron detenidos, confesando que el bulto contenía unas barras de acero que habían sustraído del garage instalado en el huerto de Las Palmeras.

OVIEDO

Par teléfono

La solución del conflicto minero Madrid 20, a las 6 t.

Se ha efectuado el escrutinio de la votación «referenda».

Por 590 votos de mayoría han quedado aceptadas las bases para solucionar el conflicto minero.

La asociación patronal se reunirá hoy para estudiar el procedimiento de las bases acordadas.

Tradiciones murcianas

LA CANCIÓN DE "LOS MAYOS"

Como anunciamos a nuestros lectores, publicamos más abajo el gráfico del diseño melódico de la canción de «Los Mayos», que nos ha facilitado el notable maestro Emilio Ramírez, con un artículo expresivo de este canto popular murciano.

Al ofrecer esta intensa página de tradición murciana, creemos haber hecho un servicio al arte regional y nos sentimos orgullosos de ello.

Aún tenemos en cartera otras no-

tas sobre el mismo asunto, que después daremos a la luz pública.

En Andalucía, a cantar el Mayo Señera, venimes y para cantarlo licencia pedimos.

Y ya en las noches de calabazas valencianas, empieza a notarse algún parecido, aunque no ciertamente en la música. Las coplas dialogadas em-

pezan a las doce en punto de la no-

nos—de la que las correlativas son un atrevido alarde—quedaba demostrada una vez más.

En el silencio de la noche se iban desgranando, una a una, las estrofas de aquel canto pausado y pereoso:

Estamos a trelata del Abril florido; alegrarse, damas, que Mayo ha venido.

Y marchaban huerta adentro, donde continuaba oyéndose el cantar,

Los Mayos

Canción Popular Murciana

Lento. (sin rigor de compás)

Ya es ta mos a tre in ta

de es te A - bril flo

ri - so a - le - grar - se

da mas que Ma

yo ha - ve - ni - do

ha ve - ni - do Ma - yo

bien ve - ni - do se - a

pa - ra las her - mo - sas

y pa - ra las fe - as

acompañado esta vez por el rumor de las cañas o por el murmullo de los «partidores»:

Ha venido Mayo, bien venido sea para las hermanas y para las feas...

Enrroquecidos ya, les sorprendía la luz del nuevo día.

Esta tradición se perdió hace muchos años; no puedo precisar cuántos.

No extrañe, pues, el amigo Sevilla no haberla podido oír. Tampoco yo tengo de ella otro recuerdo que habría escuchado a mi padre.

Cuando no hace aún muchas tardes, en nuestra tertulia íntima del Circolo de Bellas Artes evocaba yo esta melancólica, Paco Frutos se conmovió, recordando haberla oído muchas veces en su hogar; aquel inolvidable poeta a quien tanto deben las letras regionales, la cantaba frecuentemente.

La melodía de los Mayos es de un rancio abelongo huertano; justamente hermana de la de los albañiles y de la de los borrachos.

Señaladamente, llenas de melismas y formadas con notas muy largas

acompañado esta vez por el rumor de las cañas o por el murmullo de los «partidores»:

Ha venido Mayo, bien venido sea para las hermanas y para las feas...

Enrroquecidos ya, les sorprendía la luz del nuevo día.

Esta tradición se perdió hace muchos años; no puedo precisar cuántos.

No extrañe, pues, el amigo Sevilla no haberla podido oír. Tampoco yo tengo de ella otro recuerdo que habría escuchado a mi padre.

Cuando no hace aún muchas tardes, en nuestra tertulia íntima del Circolo de Bellas Artes evocaba yo esta melancólica, Paco Frutos se conmovió, recordando haberla oído muchas veces en su hogar; aquel inolvidable poeta a quien tanto deben las letras regionales, la cantaba frecuentemente.

La melodía de los Mayos es de un rancio abelongo huertano; justamente hermana de la de los albañiles y de la de los borrachos.

Señaladamente, llenas de melismas y formadas con notas muy largas

que contrastan con los verdaderos y ademas rápidos, van seguidas de grandes pausas...

Para los amantes de los estudios folk-lóricos juntuos tesoros inson pedados guarda la lirica popular de nuestra tierra!

La arquitectura árabe tiene profusión de adornos que en este arte pasan a ser cosa esencial...

De esta regla sólo conozco una excepción en el folk-loro español: nuestras canciones huertanas...

Y si en el arte, apenas en nuestro lenguaje se encuentra alguna canción en modo menor...

Esta parábola de arte sólo una explicación le he podido encontrar. Bajo el azul purísimo de este cielo...

Y eso es la canción de «Los Mayores»: línea melódica que sin perder su sentimentalidad oriental surge serena, risueña, optimista...

¿A qué seguir? En un asunto puesto en las expertas y cultísimas manos de Jara y de Sevilla, bien poca luz pueden dar mis apreciaciones...

EMILIO RAMIREZ.

AGUILAS

Sin escuelas Si basamos nuestra afirmación en la voz del pueblo, podemos asegurar, sin temor a lanzar una exajeración...

Y es lamentable, que un pueblo de muy próximo a 20.000 habitantes, tenga por necesidad que fomentar el analfabetismo...

¿Qué es, que esa autorización habrá sentido admirable a la comedia de los profesores, pero es indudable que el resto de la población queda sin centros de enseñanza...

A este propósito, un excocejal, no ha hecho, que nos den; es inútil toda tentativa que se haga en favor de la enseñanza...

continuará, hasta que el pueblo en masa se levante a protestar...

Ante hechos de esta naturaleza, no podemos permanecer en silencio...

Nuestros desde nuestro puesto estamos deseados a hacer todo cuanto preciso sea para evitarlo...

Hay que las escuelas graduadas se extiendan por todas partes y que la petición de las que este pueblo necesita, hace tiempo que se cursó...

Banco de Cartagena

Por acuerdo del Consejo de Administración se convoca a los señores Accionistas de este Banco a la Junta General ordinaria...

BIBLIOTECA NACIONAL

Para la adjudicación de dos premios Concurso entre literatos La Biblioteca Nacional publica en la «Gaceta» lo siguiente:

Conforme lo dispuesto en el reglamento para el régimen y servicio de las Bibliotecas públicas del Estado, aprobado por Real decreto de 18 de Octubre de 1901...

Uno, de 2.000 pesetas, al autor español o hispanoamericano de la colección mejor y más numerosa de artículos bibliográficos...

Otro premio, de 1.500 pesetas, al autor español o hispanoamericano que presente en mayor número y con superior desempeño monografías de literatura española o hispanoamericana...

Las obras premiadas serán propiedad del Estado, quien las publicará a medida que lo consientan las cantidades presupuestadas para este objeto.

El autor tendrá derecho a 300 ejemplares de su obra. Los trabajos que aspiren a estos premios han de estar redactados en castellano...

Los que no reúnan estas condiciones deberán ser, desde luego, rechazados por el Secretario de la Biblioteca.

Los autores que no quieran revelar sus nombres podrán conservar el anónimo, adoptando un lema cualquier que distinga su escrito de los demás que se presenten al concurso.

Se admiten los trabajos de los opositores hasta el último día de Marzo del corriente año, debiendo quedar entregados en la Biblioteca Nacional antes de las cuatro de la tarde del referido día...

vas Memorias cuando se imprimen. Cuando no se adjudican los premios por que las obras presentadas no lo merezcan...

Se encuentra gravemente enferma la respetable señora doña Beatriz Cutilas, madre de nuestro querido amigo don José Martínez Cutilas.

NOTICIAS

Se encuentra gravemente enferma la respetable señora doña Beatriz Cutilas, madre de nuestro querido amigo don José Martínez Cutilas.

Desesperados de la nutrición Aumentando la resistencia del organismo, por la absorción de los alimentos bien digeridos...

PLATANOS EXQUISITOS DE CANARIAS. Establecimiento de Bien.—Plateria.

Banco de Cartagena CAJÁ DE AHORROS

Interés anual 4 por 100 Las imposiciones comienzan a disfrutarse el día de la entrega en Caja.

El maestro Pico, según la prensa de Nueva York, triunfa clamorosamente en el teatro Park Theatre con su famosa obra «El Gato montés».

España en el extranjero

El bandido, que es bandido por defender a una mujer que más tarde distribuye su amor entre el beneficio y el torero famoso, el Macareno el toreroador de moda, el ídolo del pueblo.

El bandido que haciendo honor a nuestra rebeldía de antaño se lanza a la tierra y lucha como un león por su libertad, por que después de todo es un buen hombre que está fuera de la ley por un acto de hidalguía...

El entusiasmo es indescriptible, los números de funciones se cuentan por docenas, y el maestro Penella, recibe esos aplausos de admiración del pueblo de los adalantos a las tierras del color de la alegría...

El entusiasmo es indescriptible, los números de funciones se cuentan por docenas, y el maestro Penella, recibe esos aplausos de admiración del pueblo de los adalantos a las tierras del color de la alegría...

Y bica pensado ¿para qué queremos ser conocidos tal como somos? No ser mejor que sigan creyendo en nuestra leyenda.

Si es mucho mejor sigan creyendo en nuestras costumbres, en nuestros toreros, en nuestras chulapas...

pas y bandidos; será mucho mejor que vean eso a que vean difanamente lo que actualmente somos...

La naranja en el extranjero

Las últimas cotizaciones de la naranja y limones en los mercados extranjeros, han sido las siguientes: LONDRES.—Cajas de 300 naranjas...

TERCERA CONDICIÓN.—Cajas de 300 naranjas, de 7'3 a 8'; de 360, de 7'9 a 8'6; de 504, de 8'0 a 8'6.

MANCHESTER.—Primera condición.—Cajas de 300 naranjas, 400 limones...

AMSTERDAM.—Cajas 240 naranjas, de 9 florines a 15; de 300, de 9 a 13; de 360, de 6 a 11 y 12; de 504, de 6 a 10.

Vida Religiosa

SANTORAL. Día 21 de Enero de 1922.—Sábado.—Santa Inés.—San Eulogio.—San Epifanio.—San Fructuoso.—La Beata Justina María de Santa Inés de Buziganin.

El mes de Enero consta de 31 días. Está consagrado al Niño Jesús. El toque de Albas por la mañana a las cinco y media.

En San Andrés.—Solemne novenario de la Purísima, por la mañana en la Misa de 8, y por la tarde al toque de oraciones predicando el Padre Saturnino Uriarte.

En San Andrés.—Solemne novenario de la Purísima, por la mañana en la Misa de 8, y por la tarde al toque de oraciones predicando el Padre Saturnino Uriarte.

Reorganización de servicios

El periódico «La Epoca» aboga por que aprovechando los nuevos presupuestos se realice una radical reorganización en los servicios de todos los departamentos oficiales...

predomine el sentido ejecutivo sobre el informativo garantizando al personal adolal ascenderá económicamente independizando el sueldo de la categoría.

Instrucción pública

El alcalde de Lorca comunica al jefe de la Sección que doña Angelita Sánchez cesó en la escuela de La Hoya (Lorca), el día 31 de Diciembre y se posesionó de la del Esparragal el día primero del presente mes.

Madrid 20, a las 5 t. Ha fallecido en Jerez el mayor don del rey don Joaquín María Rivero.

El tratado comercial con Francia

Madrid 20, a las 5 t. Hoy han continuado las conferencias en el ministerio de Estado entre el delegado francés y los técnicos españoles para concretar el tratado comercial.

Manifestaciones de Cortina

Madrid 20, a las 5 t. El marqués de Cortina ha negado que la reunión de la Junta de Defensa Nacional de mañana vaya a tratar de la adquisición de buques de Inglaterra.

Madrid 20, a las 5 t. El Consejo de esta tarde El Consejo de esta tarde será largo. Se tratará de los aranceles y de otras muchas cosas.

Madrid 20, a las 5 t. En los Circulos políticos ha constituido el tema de las conversaciones el discurso pronunciado anoche por el conde de Romanones en el Cirulo Liberal.

Madrid 20, a las 5 t. Este discurso ha aumentado el interés político del momento presentando donde debe resolverse si el Gobierno se presenta o no a las Cortes en la próxima, si acierte o no en la formación del presupuesto.

Madrid 20, a las 4 t. La reina Victoria se halla mejorada de la indisposición gripal.

En Palacio

Madrid 20, a las 4 t. Despacho con el rey, Maura y los ministros de Fomento Instrucción y Trabajo.

Madrid 20, a las 4 t. El primer ministro dijo. Los ministros confirmaron que a las cuatro de la tarde se reunirían en Consejo en Hacienda.

FOLLETIN

Una R. O. de Fomento La venta del trigo argentino

Madrid 20, a las 4 t. La «Gaceta» de hoy publica una real orden de Fomento disponiendo que se celebre un concurso para la venta del trigo que el Estado tiene almacenado en los depósitos de San Sebastián, Málaga, Cádiz y Cartagena.

La totalidad de la existencia de triguino almacenado. El tipo mínimo de proporción será de 43 pesetas los cien kilos del trigo argentino y de 45 el trigo no americano.

Madrid 20, a las 5 t. Ha fallecido en Jerez el mayor don del rey don Joaquín María Rivero.

Madrid 20, a las 5 t. El gobernador adopta precauciones energícas bando prohibiendo grupos y manifestaciones públicas, que solviera la fuerza armada.

La actualidad política

Madrid 20, a las 5 t. En los Circulos políticos ha constituido el tema de las conversaciones el discurso pronunciado anoche por el conde de Romanones en el Cirulo Liberal.

Madrid 20, a las 5 t. Este discurso ha aumentado el interés político del momento presentando donde debe resolverse si el Gobierno se presenta o no a las Cortes en la próxima, si acierte o no en la formación del presupuesto.

Madrid 20, a las 5 t. Este discurso ha aumentado el interés político del momento presentando donde debe resolverse si el Gobierno se presenta o no a las Cortes en la próxima, si acierte o no en la formación del presupuesto.

Madrid 20, a las 5 t. Este discurso ha aumentado el interés político del momento presentando donde debe resolverse si el Gobierno se presenta o no a las Cortes en la próxima, si acierte o no en la formación del presupuesto.

Madrid 20, a las 5 t. Este discurso ha aumentado el interés político del momento presentando donde debe resolverse si el Gobierno se presenta o no a las Cortes en la próxima, si acierte o no en la formación del presupuesto.

Madrid 20, a las 5 t. Este discurso ha aumentado el interés político del momento presentando donde debe resolverse si el Gobierno se presenta o no a las Cortes en la próxima, si acierte o no en la formación del presupuesto.

Madrid 20, a las 5 t. Este discurso ha aumentado el interés político del momento presentando donde debe resolverse si el Gobierno se presenta o no a las Cortes en la próxima, si acierte o no en la formación del presupuesto.

Madrid 20, a las 5 t. Este discurso ha aumentado el interés político del momento presentando donde debe resolverse si el Gobierno se presenta o no a las Cortes en la próxima, si acierte o no en la formación del presupuesto.

Madrid 20, a las 5 t. Este discurso ha aumentado el interés político del momento presentando donde debe resolverse si el Gobierno se presenta o no a las Cortes en la próxima, si acierte o no en la formación del presupuesto.

Madrid 20, a las 5 t. Este discurso ha aumentado el interés político del momento presentando donde debe resolverse si el Gobierno se presenta o no a las Cortes en la próxima, si acierte o no en la formación del presupuesto.

Madrid 20, a las 5 t. Este discurso ha aumentado el interés político del momento presentando donde debe resolverse si el Gobierno se presenta o no a las Cortes en la próxima, si acierte o no en la formación del presupuesto.